



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2023

Motion Franziska Roth und Konsorten betreffend genügend Unterrichtszeit für alle; Stellungnahme

P235229

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion als Anzug zu überweisen.

Begründung

Die Stundentafel für die Volksschule wird gemäss § 68 Abs. 1 des Schulgesetzes (SG 410.100) vom Erziehungsrat erlassen. Es liegt nicht in der Kompetenz des Regierungsrates, die Unterrichtszeit festzulegen. Die jährliche Unterrichtszeit ist ein Faktor unter vielen, welche die schulischen Leistungen von Schülerinnen und Schülern beeinflussen können. Mit der geplanten Anpassung der Stundentafel für die Sekundarschule und dem Massnahmenpaket zur Weiterentwicklung der integrativen Schule sind derzeit zwei Vorlagen in Bearbeitung, die das quantitative und qualitative Unterrichtsangebot betreffen. Der Regierungsrat wird nach der Umsetzung über die Ergebnisse berichten.

